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DIE POSAUNE

Amerika unter Beschuss wurde prophezeit
Amerika wird von innen angegriffen. Jeder, der aufmerksam ist, kann das sehen. Aber nur ein Mann, ein Buch und ein Werk Gottes haben vor über einem Jahrzehnt vor der dunklen geistlichen
Dimension dieses Angriffs gewarnt. Beweisen Sie, dass der bösartige Angriff auf die Gründungsprinzipien Amerikas in Ihrer Bibel prophezeit wurde.

Gerald Flurry
09.05.2025

Transkript: Der Schlüssel Davids

Ich habe vor kurzem ein neues Buch angeboten, Amerika unter Beschuss, und jetzt, etwa zwei Monate später, hat Gott offenbart, dass dieses Buch in Ihrer Bibel prophezeit wurde! Das ist eine
dynamisch neue Wahrheit, die Gott uns gegeben hat, und ein wunderbares tieferes Verständnis dieser Prophezeiungen und dieser wunderbaren Wahrheiten die Er uns gegeben hat. Und je mehr wir
dieses Verständnis haben, desto mehr lieben wir Gottes Werk und sind einfach begeistert davon und lieben Gott dafür, dass Er uns all diese wundervollen Wahrheiten zur Verfügung stellt.

Beachten Sie diese aufregende neue Prophezeiung über das Buch Amerika unter Beschuss, über dieses Buch. In Hesekiel 2 und Vers 9 heißt es: „Und ich sah, und siehe, da war eine Hand gegen
mich ausgestreckt, die hielt eine Schriftrolle“, eine Hand, die diese Schriftrolle, wie sie hier genannt wird, nimmt. Und dieses neue Buch hat einen festen Einband.

Und dann heißt es in Vers 10, dass es sich um eine Schriftrolle handelt, aber es heißt nicht „das Büchlein“, was ich in der Vergangenheit dachte. Und das ist ein Grund dafür, dass es eng mit dem
Büchlein verbunden ist. Aber es ist ein Buch von „Klage, Ach und Weh“. Klagen und Seufzen und Wehgeschrei. Es enthält sowohl schlechte als auch sehr gute Nachrichten, wenn wir nur weit genug in
das Buch schauen. Gott sagt hier in Vers 10: „Geh und sprich zu dem Haus Israel“. Nicht zur Kirche Gottes, wie wir in der Vergangenheit dachten; das war das Büchlein. Aber hier heißt es, wenn wir
uns den Kontext genau ansehen, zum Haus Israel, und es geht um die Völker Israels und nicht um eine Kirche. Das ist etwas anderes als das, was wir dachten und was wir jetzt denken. Der Kontext
verrät wirklich eine Menge, und das müssen wir im Auge behalten.

Aber denken Sie an dieses Buch, das Gott an die Nationen richtet! Es ist für diese Welt, vor allem für drei Nationen. Es ist eine Warnung an sie wegen ihrer Probleme und Schwierigkeiten mit Gott,
aber es ist nicht für die Kirche, wie ich früher dachte.

Beachten Sie Hesekiel 3 und Vers 1, und ich werde auch diesen Vers vorlesen. Dies ist ein Teil der neuen Offenbarung. Hier heißt es: „Und er sprach zu mir: Du Menschenkind, iss, was du vor dir
hast!“ Das ist wie das Büchlein, das ich hier erwähnt habe, aber wir sind immer noch nicht bei diesem Büchlein, „Iss diese Schriftrolle“, und es geht um Nationen. Nationen! Es ist eine riesige
Prophezeiung! Und Gott prophezeit sogar genau dieses Buch in Seinen Bibelprophezeiungen. Ein Drittel Ihrer Bibel ist Prophezeiung. Aber es geht um das Haus Israel oder um drei Nationen im
Besonderen. Und das können Sie in unserem Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung nachlesen. Und was für ein mächtiges Buch das ist und was es Ihnen alles erklärt. Wenn Sie es
noch nicht bestellt oder angefordert haben, tun Sie das bitte, denn unsere gesamte Literatur ist kostenlos. Es kostet Sie nichts.

Das Büchlein, darüber möchte ich kurz mit Ihnen sprechen. Ich habe mich geirrt, als ich dachte, das sei das Büchlein. Es ist nicht das Büchlein, aber es tut das, was das Büchlein tut, wenn man all
diese Dinge zusammenfügt.

In Offenbarung 10 und Vers 8 heißt es: „Und die Stimme, die ich vom Himmel gehört hatte, redete abermals mit mir und sprach: Geh hin, nimm das offene Büchlein“. Wir haben eine Broschüre über
das Büchlein, in der wir Ihnen genau erklären, was dieses Büchlein ist, und wir schicken es Ihnen auf Anfrage zu.

In Vers 9 heißt es: „Und ich ging hin zu dem Engel und bat ihn, mir das Büchlein zu geben. Und er sprach zu mir: Nimm und verschling’s! Und es wird dir bitter im Magen sein, aber in deinem Mund
wird’s süß sein wie Honig.“ Das hat etwas wirklich Süßes an sich. Wenn Sie es tief betrachten und Gott um Sein Verständnis bitten, ist es süß! Süß wie Honig!

So ist es auch mit dieser neuen Offenbarung, und in Vers 10 heißt es: „Und ich nahm das Büchlein aus der Hand des Engels und verschlang es.“ Es war von Gott und wurde von einem Engel gebracht,
und so wird dieses Büchlein in der Prophezeiung, von der ich spreche, tatsächlich erwähnt, aber es ist nur ein kleiner Teil des Hauptthemas, und das werde ich Ihnen im weiteren Verlauf zeigen.

Aber wenn Sie sich den neuen Thron Davids ansehen, dann gibt es hier etwas, auf das ich zurückkommen möchte, um Ihnen ein wenig Geschichte dessen zu geben, was in Gottes Werk und in Gottes
Kirche und insbesondere in drei Nationen Israels geschieht.

Beachten Sie 2. Könige 14 und Vers 26. Hier steht es. Ich werde dies zuerst erwähnen. Die Könige, von denen hier die Rede ist, sind einer der früheren Propheten, und 90 Prozent dieser
Prophezeiung beziehen sich auf diese Endzeit, alle Prophezeiungen beziehen sich auf diese Endzeit. Wir müssen also verstehen, dass es sich hier um eine Prophezeiung handelt, und deshalb müssen
Sie sie verstehen, um sie mit dem in Verbindung zu bringen, worüber wir heute sprechen. Aber hier ist Vers 26: „Denn der Herr sah den bitteren Jammer Israels an, dass sie bis auf den letzten Mann
dahin waren und kein Helfer in Israel war.“ Es gab keinen Beistand für sie. Sie hatten keine Hilfe. Schreckliche Dinge geschahen in Israel, vor allem in einer Nation, der Supermacht Israels, Amerika.
Von dieser Supermacht ist heute nicht mehr viel zu sehen, und es gibt einen Grund dafür.

„In der Übersetzung von Ferrar Fenton heißt es: ‚Denn der Ewiglebende erbarmte sich des unermesslichen Elends Israels außen und innen, als es keine Erleichterung für Israel gab.‘“ Und was im
Inneren geschieht, ist sogar noch verheerender. Auch das müssen wir verstehen.

Dann Vers 27: „Und der Herr hatte nicht gesagt, dass er den Namen Israels austilgen wollte unter dem Himmel“, alle, die auf dieser Erde gelebt haben, „und errettete sie“, in dieser Endzeit rettete Er
sie, „durch Jerobeam, den Sohn des Joasch.“ Dieser Jerobeam ist ein Typus, ein endzeitlicher Typus des Jerobeam, von dem wir so viel wissen und über den wir so viel in der Bibel gelesen haben.
Aber es gibt einen modernen Jerobeam, und er wird Israel retten und ihnen die Chance geben, all diese schrecklichen Probleme abzuwenden, damit Gott sie ein letztes Mal warnen kann, und das will
Er auch tun.

Wenn Sie sich Daniel 8, die Verse 9 bis 12 ansehen, dann ist dort von einem Antiochus die Rede, und das ist dual, und Sie können die Verse 9 bis 12 lesen, und sie werfen die Wahrheit einfach zu
Boden, sowohl in Gottes Kirche als auch in diesen Nationen Israels, insbesondere in drei von ihnen. Und Gott ist sehr zornig und hat eine Menge Zorn deswegen. Aber verstehen wir das? Und fürchten
wir Gott wirklich? Das ist etwas, das wir verstehen müssen.

Schauen wir uns Vers 27 an, und hier ist, was Jerobeam tun wird. „Und der Herr hatte nicht gesagt, dass er den Namen Israels austilgen wollte unter dem Himmel, und errettete sie durch Jerobeam,
den Sohn des Joasch.“ Er hat sie durch einen Mann gerettet! Er benutzte einen Mann, um sie zu retten! Das geschieht direkt vor Ihren Augen. Und wieder sagt Gott: Ich werde nicht zulassen, dass

2 / 3



jemand den Namen Israels auslöscht! Das ist Sein Masterplan für die ganze Welt, für alle, nicht nur für Israel. Aber jeder wird ein Teil von Israel werden. Das ist der Plan.

Aber wie auch immer, in Vers 28 (Elberfelder Bibel) heißt es: „ Und die übrige Geschichte Jerobeams und alles, was er getan hat, und seine Machttaten, wie er Krieg geführt hat und wie er Damaskus
und Hamat, die Juda gehört hatten, an Israel zurückgebracht hat“, das ist nur ein Beispiel für das, was in dieser Endzeit geschieht, und etwas, das Jerobeam rettet. Er rettet nicht Damaskus, aber er
rettet etwas, und was ist es? Nun, es hat mit Politik und Wahlen zu tun. Wir geben Ihnen eine Abschrift dessen, worüber ich heute berichte, und die wird Ihnen all das erklären, oder zumindest einen
Großteil davon. Aber in der Vergangenheit wurde etwas gerettet, und in der Endzeit wird etwas gerettet werden.

Beachten Sie Hesekiel 2 und Vers 1. Sie müssen sich also auf den Verlauf der Geschichte hier in Hesekiel konzentrieren, denn der Kontext offenbart die Prophezeiung, über die ich heute mit Ihnen
spreche. Sie können die Prophezeiung wirklich verstehen, wenn Sie den Kontext sorgfältig lesen und genau sehen, was dort steht. Hier also Vers 1: „Und er sprach zu mir: Du Menschenkind“, hier ein
Mensch, „stelle dich auf deine Füße, so will ich mit dir reden.“ Gott spricht also zu ihnen, und weiter heißt es, dass es die Kinder Israels sind, die Völker Israels – so heißt es im Hebräischen, und das
wird Ihnen gesagt, wenn Sie es studieren. Wir haben das alles für Sie aufgeschrieben und werden in ein paar Monaten eine Broschüre dazu herausgeben.

Aber jetzt wollte ich mit Ihnen darüber sprechen, weil es aufregend ist, wenn Gott Ihnen etwas wie Amerika unter Beschuss gibt und Ihnen dann zeigt, dass es tatsächlich prophezeit ist! Es ist so
wichtig, dass Er möchte, dass jeder es versteht, wenn er dazu bereit ist. Sie werden vorübergehend und länger gerettet sein, wenn sie auf Gott schauen und Seine Warnung hören.

So sagt Er in Vers 3: „Und er sprach zu mir: Du Menschenkind, ich sende dich zu den abtrünnigen Israeliten und zu den Völkern, die von mir abtrünnig geworden sind“. Israel ist mehr als eine Nation
und das prophetische Israel besteht heute nur aus zwei Nationen, und es gibt noch eine dritte: die beiden Nationen des Erstgeburtsrechts und die Zepternation, und das wird in mehreren unserer
Bücher erklärt, die Sie bekommen können, und Sie können alles darüber herausfinden, wenn Sie nicht genau wissen, wovon ich rede. Aber er sagt, dass es ein rebellisches Haus ist und dass es einen
Antiochus gibt, von dem in Daniel 8, Verse 9 bis 12, die Rede ist, und dass es um einen geistlichen und einen politischen Antiochus geht, der die Wahrheit zu Boden wirft. Es gibt zwei Antiochus, die
prophezeit werden, und es gab in der Antike einen, der genau das Gleiche tat.

Aber in Vers 6 heißt es weiter: „Und du, Menschenkind, sollst dich vor ihnen nicht fürchten noch vor ihren Worten fürchten. Es sind wohl widerspenstige und stachlige Dornen um dich, und du wohnst
unter Skorpionen; aber du sollst dich nicht fürchten vor ihren Worten und dich vor ihrem Angesicht nicht entsetzen – denn sie sind ein Haus des Widerspruchs“. Sie sehen, wir müssen uns darüber im
Klaren sein, dass es manchmal nicht gut ankommt, Gottes Wahrheit zu verkünden, und dass Sie von Zeit zu Zeit von Skorpionen gestochen werden, weil sie nichts von Gottes Prophezeiung hören
wollen. Aber das sollten sie, denn es geht darum, dass Gott Segen über uns ausschüttet. Immer wieder und immer wieder.

In Vers 7 heißt es: „[S]ondern du“, so heißt es hier, „sollst ihnen meine Worte sagen, sie gehorchen oder lassen es; denn sie sind ein Haus des Widerspruchs.“ Äußerst widerspenstig. Das klingt wie
das Büchlein. Das Büchlein war eine Warnung vor einem Antiochus in Gottes eigener Kirche, und hier spricht Gott von einem Antiochus in Gottes eigener Nation Amerika. Aber Antiochus ist kein guter
Kerl, aber Gott sagt, dass es einen solchen Mann geben wird, und er wird in Israel, ja sogar in drei Nationen, großen Schaden anrichten. Sie können sich das ansehen und aus dieser Abschrift, die Sie
erhalten werden, sehr viel verstehen.

Wir wissen also, dass die Menschen das nicht wirklich verstehen, aber sie sollten es und sie könnten es. Und wir reden hier über Probleme von der Größe eines Berges. Wenn Sie sich nur Amerika
und Großbritannien und den jüdischen Staat ansehen, werden Sie eine Menge Probleme und eine Menge Spaltungen sehen. Sehen Sie? Nationen, die gespalten sind, können nicht bestehen, sagt
Gott. Sie werden untergehen, wenn sie das nicht überwinden! Denn sie zerreißen sich gegenseitig und die ganze Nation. Aber Gott sagt, dass Er uns jetzt eine Chance gibt, das zu tun. Das tut Er
wirklich, und das können Sie auch in Ihrer Bibel nachlesen. Rebellische Nationen.

In Vers 8 heißt es: „Aber du, Menschenkind, höre, was ich dir sage, und widersprich nicht wie das Haus des Widerspruchs. Tu deinen Mund auf und iss, was ich dir geben werde.“ Gott sagt: Jetzt geh
und überbring diese Botschaft für mich! Und wenn Sie das nicht tun, sagt er: Ihr Blut wird auf deinem Kopf sein! Es wird auf deinen Kopf kommen! Gott gibt Ihnen den Auftrag und sagt Ihnen ganz
unverhohlen, was Sie damit tun sollen. Und das ist eine wunderbare Sache, denn Gott liebt Sein Volk und Er möchte, dass es diese Botschaft hört und umkehrt, damit all diese Probleme nicht zum
Tragen kommen. Das werden sie nicht.

Die Ferrar Fenton Bibel übersetzt Vers 8 mit: „Du aber, Sohn Adams, höre, was ich dir sage. Sei nicht rebellisch wie die rebellische Familie.“ Sehen Sie, wenn Sie das nicht tun, sind Sie schuldig an
ihrem Blut, so steht es dort in Vers 8 und Vers 9.

Weiter unten ist dann von einer Schriftrolle die Rede, aber nicht von dem Büchlein. Es ist eine Schriftrolle, es ist ein anderes Buch. Nun, man könnte sagen, das eine ist ein Büchlein und das andere ein
Buch, nehme ich an. Aber Gott sagt: Ich möchte, dass zu Israel gehst. Und wie ich bereits sagte, wenn Sie sich den Kontext ansehen, zielt dies auf die Nationen ab! Es zielt auf die Völker! Es ist ein
Buch für die Nationen, insbesondere für drei, und das können Sie in dem Buch Amerika unter Beschuss nachlesen. Dort erfahren Sie alles darüber. Fünfundneunzig Prozent von Gottes eigenem Volk
sind abgefallen, und das Büchlein hat sie gewarnt, warum das passiert ist und wie es passiert ist. Gott warnt uns also immer und gibt uns die Chance, zu bereuen, damit Er die schrecklichen Probleme
nicht über uns bringen muss, ohne uns zu helfen. Er möchte, dass wir uns Ihm zuwenden. Sie müssen sich also den Verlauf der Geschichte ansehen, und es gibt einen Verlauf, eine Kontinuität, die
Ihnen genau sagt, was passiert, wenn Sie ihr einfach folgen.

In Kapitel 3, Vers 1 heißt es: „Und er sprach zu mir: Du Menschenkind, iss, was du vor dir hast! Iss diese Schriftrolle und geh hin und rede zum Hause Israel!“ Da ist es wieder, das Haus Israel! Es
handelt sich um drei Nationen: die Nationen der Erstgeburtsrechte, die beiden Nationen der Erstgeburtsrechte und die Nation des Zepters, über die Gott am zornigsten ist.

Ich habe geschrieben: „Aber es steht in einem Buch. Ich glaube, Gott würde ‚Büchlein‘ sagen, wenn es hier das Büchlein wäre. Es ist ein Buch, und es ist wie das Büchlein, weil es denselben Zweck
verfolgt, nämlich Satan, den Teufel und seinen Antiochus zu entlarven – und das ist der Kontext in all dem hier.“

Es wird als Rolle oder Schriftrolle übersetzt. Es ist ein Buch, das ist es, was es bedeutet. Aber hier, sehen Sie, geht es darum, zu den Nationen zu gehen; das ist das Hauptthema. Das ist nicht das
Thema des Büchleins. Es wird darüber gesprochen, aber nur am Rande, verglichen mit dem Buch Amerika unter Beschuss.

Vers 2, hier steht: „Da tat ich meinen Mund auf und er gab mir die Rolle zu essen (3) und sprach zu mir: Du Menschenkind, gib deinem Bauch zu essen und fülle dein Inneres mit dieser Schriftrolle, die
ich dir gebe ...“ Das ist genau das, was über das Büchlein gesagt wird, aber hier geht es um ein anderes Buch.

In Vers 11 heißt es: „Und geh hin zu den Weggeführten deines Volks und verkündige ihnen und sprich zu ihnen: ‚So spricht Gott der Herr!‘, sie hören oder lassen es.“ Wenn Sie sich das also in der
Antike anschauen, dann war Hesekiel dort mit jüdischen Menschen, die mit ihm in Gefangenschaft waren, und er war kein Wächter. Er war ein Prophet, aber das ist nur ein Beispiel für das, was mit der
Kirche Gottes in dieser Endzeit geschieht. Ein Prophet sagte ihnen, was geschehen würde und was geschieht. Wo in Vers 11 von Kindern die Rede ist, heißt es eigentlich „Söhne“. Es sind Söhne
Gottes, von denen er spricht, Menschen, die sich bekehren und Gottes Wahrheit kennen, die sie dann aber ablehnen, die Gott ablehnen und die schrecklichsten Dinge tun, von denen Sie je gehört
haben. Es geschehen einfach schreckliche Dinge.

Dann können Sie zu den Versen 12 und 14 gehen, wo es um das Büchlein geht. Ich werde keine Zeit haben, viel über das Büchlein zu erzählen, aber der Hauptpunkt ist Amerika unter Beschuss, es tut
für die Supermacht Amerika, was das Büchlein oder Maleachis Botschaft für die wahre Kirche Gottes tut. Beide leisten eine ähnliche Arbeit, das Büchlein für die Kirche und Amerika unter Beschuss für
drei Nationen im Besonderen und natürlich für Amerika, die Supermacht, die den Weg vorgibt.

In Vers 16 ist von „dem Ende der sieben Tage“ die Rede. Es sind sieben Tage oder sieben Jahre, in denen wir nur die Kirche erreicht haben, und danach sind wir zu einer Wächterarbeit
übergegangen. Das bedeutet, dass wir uns an drei Nationen und sogar an die ganze Welt wenden, und zwar an alle! Darum geht es hier! Ein Wächter hilft uns wirklich zu sehen. Das ist eine andere
Arbeit, und dann kommt Amerika unter Beschuss ins Spiel. Sehen Sie, Gott möchte, dass wir den Nationen die Hand reichen und ihnen sagen, was sie falsch machen und wie Er sie retten wird, wenn
sie auf Seine Warnung hören! Und Er wird uns alle dafür zur Rechenschaft ziehen. Die Laodizäer sind in Gefangenschaft und das bedeutet, dass sie in echten Schwierigkeiten stecken.

Ich denke, das bespricht dieses Thema so gut wie möglich in dieser kurzen Zeit.
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